



Adamou Ndam Njoya, est décédé tôt ce samedi 7 mars à l'âge de 77 ans, et des suites de longue maladie.

L'opposant qui était très affaibli, est mort dans un hôpital en Afrique du Sud où il était en évacuation. Candidat à la présidentielle de 2018, l'on se souvient encore que Adamou Ndam Njoya avait été absent du pays pendant toute la campagne électorale. Il n'était arrivé au Cameroun que la veille du scrutin pour prendre part au vote.

Maire de la commune de Foumban (Ouest) depuis 1996, il a dû céder son siège à son épouse, Patricia Tomaïno Ndam Njoya, élue maire de cette ville à l'issue des élections municipales du 9 février 2020.

Adamou Ndam Njoya était par ailleurs écrivain, ancien membre du gouvernement, Il est le président de l'Union démocratique du Cameroun (UDC), parti d'opposition qu'il a créé en 1991. Il a été candidat aux élections présidentielles camerounaises de 1992, de 2004 , 2011 et 2018. Il laisse ainsi sa grande famille politique dans la consternation.